



Ayuntamiento de Jumilla

La Plaza del Camionero Juan Soriano abrirá al tráfico antes de Semana Santa

13/03/2019

El objetivo es que los vehículos puedan discurrir con normalidad en esas fechas, aunque todavía resten detalles para que sea finalizada La Plaza del Camionero Juan Soriano estará previsiblemente abierta al tráfico antes de las fiestas de Semana Santa. Se está trabajando con el objetivo de que los vehículos puedan discurrir con normalidad en esas fechas, aunque todavía resten detalles para que la totalidad de la obra sea finalizada. Se convertirá en una glorieta sin semáforos con el objetivo de descongestionar el tráfico de esta zona y ganar en seguridad al confluir en la misma cuatro avenidas y una calle. Contará con dos calzadas de dos vías de 4 metros cada una, sus correspondientes aceras y un carril bici de microasfalto rojo que conectará con el de avenida de la Libertad. Se instalará, además, señalización nueva, así como nuevas farolas tipo led y se reubicarán tanto las ya existentes como el mobiliario urbano. El proyecto incluye la construcción dentro de la glorieta central de una fuente ornamental circular, cinco efectos de agua y focos sumergibles led de 10 colores. Además, se instalará una peana de hormigón para la reubicación del Monumento al Camionero. Para solucionar posibles inundaciones se están construyendo varios imbornales tipo buzón en diferentes puntos que garantizarán la entrada de la escorrentía, quedando camuflados bajo la acera. Se ha renovado, además, el sistema de recogida de aguas pluviales.